



**CERTIFICAT D'ALIMENTARITE
FOODSTUFF CONTACT CERTIFICATE**

Référence du produit / *Product reference* : Tuyau / *Hose* : **CRISAL TR 10070**

Nous, Trelleborg Industrie SAS, certifions que le produit référencé ci-dessus,

- Est conforme aux Règlements UE N° 10/2011 et n° 1935/2004 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires, pour les simulants A, B, C.
- Est destiné à entrer en contact avec des aliments aqueux, acides, alcooliques jusqu'à 20 °, non gras lors d'un contact bref et répété pendant 2 heures à des températures allant jusqu'à 70 ° C.

Les limites globales et spécifiques de migration (GML et SML) ont été testées conformément aux articles 17 et 18 et à l'annexe V du règlement européen (UE) n° 10/2011.

Le taux S / V est de 0,06dm² / 100ml.

En raison de leur confidentialité, certaines substances soumises à restriction ne seront pas divulguées.

We, Trelleborg Industrie SAS, certify the above products:

- *Comply with the requirements of European regulations n° 10/2011 and n°1935/2004 for contact with foodstuffs, for simulants A, B and C,*
- *Are therefore intended to come into contact with aqueous, acidic, alcoholic up to 20° foods, non-fatty during brief and repeated contact during 2 hours at temperatures up to 70°C.*

The Global and Specific Migration Limits (GML and SML) have been tested in accordance with Articles 17 and 18 and Annex V of the European Regulation (EU) n°10/2011.

The rate S/V is 0,06dm²/100ml.

Due to their confidentiality, certain substances subject to restriction will not be disclosed

Clermont-Ferrand, 19/02/2018
R&D Material Manager
Gérald SOULAGNET